

*** Eine Aktion der Festbesoldeten.** Eine Abordnung der österreichischen Staatsbeamten und Staatsbediensteten erschien gestern beim Ministerpräsidenten Grafen Stürgkh, beim Finanzminister Ritter v. Peth, beim Handelsminister Dr. v. Spitzmüller und beim Eisenbahnminister Freiherrn v. Forster mit der Bitte um Erhöhung der Teuerungszulagen für sämtliche Staatsbedienstete in Oesterreich. Die Führung der Deputation hatten die Abgeordneten Dr. Groß und Pachser. Vertreten waren der Oesterreichische Eisenbahnbeamtenverein, Hauptleitung Wien, der Reichsbund der Postler, der Reichsbund der deutschen Eisenbahner Oesterreichs und mehrere böhmische Beamtenvereine. Die Deputation wurde zunächst vom Ministerpräsidenten empfangen, dem sie außer der Bitte um Erhöhung der Teuerungszulagen auch Wünsche betreffs der Lebensmittelversorgung für die Staatsbediensteten vortrug. Der Ministerpräsident versprach eine wohlwollende Prüfung und Förderung der Wünsche.